



Rechazan concertación

La reforma del Poder Judicial federal "no es una concertación ni una negociación" que pase por la renuncia de Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) sentenció el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Al dar su punto de vista acerca del planteamiento formulado en sesión privada por la ministra Yasmín Esquivel Mossa para que renuncie a su cargo Piña Hernández luego de que



Foto: Especial

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México.

"no es una buena interlocutora al interior del Poder Judicial ni con el Poder Ejecutivo federal", López Obrador dijo que respeta el pensamiento de cada ministro o ministra, pero cuando se trata de resolver

problemas "lo mejor es el método democrático".

Argumentó que los propios juzgadores saben que es necesaria una reforma al interior de ese poder y que frente a la decisión del electorado del 2 de junio pasado "no se puede ir en contra de la voluntad del pueblo, de millones de mexicanos".

Además de que si la reforma que propuso en febrero pasado se cancelara sólo por una renuncia, "sería una incongruencia porque se estaría actuando como los gobiernos pasados".

Aseguró que la iniciativa de reforma que envió hace unos meses no es contra de Piña.

— Isabel González